

Résumé du PFE : sous titre : Etude de la cysticercose ovine au niveau de l'abattoir de Bouira

Résumé :
La cysticercose est une parasitose due à la présence et au développement de larves cysticerques chez l'hôte. Le chien et l'homme s'infestent par la consommation des viandes et abats contaminés crus ou mal cuits. L'objet de notre étude est une contribution à la détermination de la prévalence de la cysticercose dans les carcasses ovines et la recherche de l'espèce impliquée. Ainsi nous avons réalisé une étude de cette parasitose du 15 Juillet 2012 au 15 Octobre 2012 durant laquelle 1739 carcasses ovines d'âge, de sexe, et de provenances différentes ont été inspectées dans l'abattoir de BOUIRA. Sur 1739 carcasses inspectées, 139 se sont révélées positives soit une prévalence de 7.99%, trois (3) espèces de cysticerques ont été identifiées : Cysticercus cellulosae, Cysticercus longicollis, Cysticercus tenuicollis. Tandis que la majorité des vésicules isolées au niveau du foie (56,11%).

Abstract:
Cysticercosis is a parasitic disease due to the presence and the development of larvae cysticerci in the host. The dog and the man will infest by the consumption of meat and giblets infested raw or undercooked. The purpose of our study is a contribution to the determination of the prevalence of cysticercosis in the ovine carcasses and searching for the species involved. So we did a study of this parasite from july15, 2012to October 15, 2012 during which 1739 sheep carcasses for age, sex, and from different sources were inspected in the slaughterhouse of BOUIRA. On 1739 carcasses, 139 were positive is a prevalence of 7.99%. Three (3) species of cysticerci were identified: Cysticercus cellulosae, Cysticercus longicollis, and Cysticercus tenuicollis. While the majority of isoled vesicles at the level of the liver (56.11%).

